

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación

**JAQUIN**  
de Francia

Cali, Marzo 28, 2017.

**Actualizado:** Martes, Marzo 28, 2017 07:08

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali [Primer Plano](#)

Marzo 28, 2017

■ Los organismos de socorro permanecen en la zona

## Denunciarán a quienes creen pánico con cadenas sobre falsas inundaciones en Cali



La administración Municipal, en cabeza del Secretario de Gestión de riesgo, Rodrigo Zamorano, está monitoreando de forma horaria el Jarillón de Cali, sus caudales desde Salvajina, Suárez, La Balza, Navarro, Puerto Mallarino y Juanchito.

“Estos son los sitios previos de monitoreo del Jarillón, igualmente se monitorean los ríos afluentes del Cauca, posteriores a Salvajina, en particular el río Desbaratado y el río Palo, que son los que más aportan caudal, como lo hizo el río Palo este fin de semana, que aportó 273 metros cúbicos por segundo”, señaló Rodrigo Zamorano.

Los organismos de socorro, Cruz Roja, Defensa civil, CVC, Scout, comandante de los bomberos, el Ejército, el Ingeniero Roberto Duque y Rodrigo Zamorano, han estado monitoreando el río y las alturas y acompañados de la comunidad han estado vigilando que no naden, ni realicen extracción de arena durante estos caudales.

#### **Puntos críticos**

Zamorano manifestó que, “el Jarillón tiene tres tramos que son 6 y medio kilómetros del canal intersector sur, 17 km del límite del río Cauca con Cali y 2 kilómetros del

límite del río Cali antes de la desembocadura al río Cauca, esas serían las zonas más críticas en este momento”.

### Reasentamientos

La Secretaría de gestión tiene un equipo interinstitucional de apoyo a las personas que habitan en el Jarillón de Cali porque sus vidas están en riesgo, de acuerdo con lo manifestado por el Secretario. “Ya se han reasentado 2,212 familias y el total son 8,777.

En los próximos 2 años y medio, el universo de esas personas debe salir para hacer un Jarillón sismo resistente y que absorba una posible liberación de energía de 6 grados o que sea un sismo superficial de menos de 30 kilómetros”, indicó Zamorano.

“El propósito del proyecto es dejar a Cali resiliente con un periodo de retorno de una en 500 años y que tengamos esas capacidades y por eso es fundamental meterles esas cortinas metálicas en la parte de la mitad del Jarillón para protegerlo de la hormiga arriera, para protegerlo de los humanos y para que no sembremos ni pongamos estructuras sólidas en el Jarillón”, agregó el funcionario.

### Prevenir

Diariamente en Cali se recogen 112 toneladas de escombros que según el Secretario de Gestión del Riesgo, Rodrigo Zamorano, lo que ocasiona que al momento de venir la precipitación se reduzca la capacidad de los canales: “si la gente no nos tira 112 toneladas diarias, estaríamos en el mejor escenario posible, el problema grande es que los caleños inescrupulosos se deshacen de su colchón, de su camarote, de su actividad de construcción y tiran los escombros a los canales, sin darse cuenta que cuando venga la precipitación va reducir la capacidad”, acotó Rodrigo Zamorano.

### Demanda por audio falso

A raíz de los audios que circularon el fin de semana, donde se alertaba a la comunidad de un supuesto desbordamiento de Salvajina, el Secretario de Gestión de Riesgo, Rodrigo Zamorano, anunció que la Alcaldía Municipal instaurará una demanda ante al Fiscalía a las personas responsables.

“Tenemos unas personas identificadas por el timbre de la voz, ya los han reconocido”, indicó el funcionario. Zamorano invita a que la comunidad se abstenga de reenviar contenidos de los que no se tenga certeza de la fuente.



## Lluvias tendrán pico en abril

La temporada invernal que atraviesa la región tendrá su pico más alto en el mes de abril, anunció la CVC, que envió una circular a los alcaldes para que tomen las medidas necesarias.

Las fuertes lluvias, que según los organismos de socorro han afectado el 90% del Valle del Cauca y generado emergencias en por lo menos 16 municipios del departamento, continuarán hasta mediados de junio, anunció la corporación ambiental que afirmó que abril y mayo serán los meses más lluviosos.

Ayer los organismos de socorro seguían atendiendo emergencias en diferentes municipios como la zona de Juanchito en Palmira donde el alcantarillado colapsó y la alcaldía se comprometió con llevar a cabo soluciones hidráulicas para sacar el agua que inundó esta zona.

En Bugalagrande 40 familias resultaron afectadas, en Restrepo un vendaval dejó catorce casas afectadas en sus techos y en el coregimiento de Palmar, en Dagua, cuatro viviendas se afectaron.

La zona rural de Ginebra se ve afectada por derrumbes en sus vías .

La CVC envió a los alcaldes una circular en la que hacen recomendaciones como garantizar que riberas y los cauces se encuentren libres de asentamientos humanos y que mientras se ejecutan programas de reubicación, se deben adecuar albergues temporales.

Así mismo recomendó que los cauces naturales deben estar libres de sedimentos y objetos que impidan el normal paso de las aguas.

También se recomiendan jornadas de monitoreo frente a la aparición de la hormiga arriera en los diques.

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

♥ Recomendar

🔗 Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

✉ Suscríbete  Añade Disqus a tu sitio web  Añade Disqus  Añadir  Privacidad

DISQUS